

Fernando Estévez: "Hemos hecho una buena primera parte con grandes ocasiones de gol"

03/09/2023



Fernando Estévez en rueda de prensa | Jesús Cruces.

El CD Eldense se ha enfrentado esta tarde en la cuarta jornada de Segunda División al Real Zaragoza en la Romareda. A pesar de las ocasiones de los azulgranas finalmente el resultado a caído a favor de los locales con un resultado de 2-0. El entrenador del Deportivo, **Fernando Estévez**, ha hecho una valoración del encuentro en la rueda de previa tras el partido afirmado que "hemos hecho una buena primera parte con grandes ocasiones, y en la que apenas hemos tenido situaciones de peligro".

Estévez ha explicado que "a pesar del gol en la primera mitad el partido ha estado igualado, pero justo cuando íbamos a refrescar el juego con la entrada de jugadores

ha llegado el segundo gol después de que uno de los nuestros desviara la trayectoria desafortunadamente".

El entrenador ha agradecido a todos los aficionados azulgranas que se han acercado a Zaragoza "porque nos han animado con todo. La semana que viene nos vemos en el Nuevo Pepico Amat ante un rival importante".

Tras Estévez ha comparecido el entrenador del Real Zaragoza, **Fran Escribá**, quien ha explicado que "hemos tenido mucha pérdida al principio del encuentro y nos ha costado enlazar pases, pero finalmente nos hemos metido en el partido y hemos generado claras ocasiones. Nos hemos merecido la victoria".